























Peranan dari penerapan manajemen bisnis Islami yang dimiliki oleh informan adalah salah satunya yaitu informan semakin sadar akan pentingnya memperlakukan karyawan dengan baik. Bahkan informan pertama berprinsip untuk memperlakukan karyawannya seperti keluarga sendiri. Sementara informan keempat beranggapan bahwa perkembangan bisnisnya akan sangat dipengaruhi kinerja dari seorang karyawan. Upaya-upaya tersebut berpengaruh pada kesetiaan karyawan, menjadikan karyawan lebih beretika dan memiliki rasa tanggungjawab terhadap pekerjaannya dan menciptakan suasana kekeluargaan yang baik antara karyawan dan pemilik bisnis. Informan kedua memilih memberikan motivasi kerja pada karyawannya untuk membuat para karyawan tersebut merasa betah dan meningkatkan kualitas kerja mereka.

Melalui dimensi diatas yang dijalankan dalam tercapainya suatu keberlangsungan bisnis dengan menitik beratkan dan bersumber pada tiga kata kunci yang tersirat dalam definisi keberlangsungan bisnis yaitu memenuhi kebutuhan, mengembangkan sumber daya dan melindungi sumber daya dan keseluruhannya senantiasa dalam bingkai syariat Islam. Informan manunjukkan secara keseluruhan peranan sebagai bentuk pencapaian keberlangsungan bisnis mereka adalah mampu berjalan dan tumbuh kembang hingga melewati waktu demi waktu serta keberkahan rezeki yang diperoleh informan adalah salah satu syarat penting yang ingin mereka capai melalui



spiritual tinggi, tetapi banyak pedagang di Ampel juga memiliki kepribadian indah yang sama.

2. Mentalitas wirausaha. Para informan Muslimah ini menggambarkan bahwa mereka memang memiliki mentalitas wirausaha yang baik. Contohnya saja pada informan pertama, beliau menjalankan bisnisnya atas dasar hobi dan kesenangan, hal ini mencerminkan bahwa beliau memiliki mentalitas wirausaha tipe teknisi, yang mengandalkan keahlian dan hobi. Informan ketiga juga merupakan contoh yang baik, modal awal yang beliau gunakan untuk memulai bisnis adalah uang hasil meminjam dari orang tua. Tapi setelah bisnis busana muslim wanitanya berjalan dengan menggunakan manajemen yang bagus, beliau mampu melunasi hutangnya. Hal tersebut menggambarkan bahwa informan ketiga memiliki mental wirausaha tipe manajer, yang selalu membuat perencanaan matang dan melakukan evaluasi sehingga mampu mewujudkan suatu pencapaian-pencapaian signifikan untuk bisnisnya.
3. Memiliki modal dan pandai mengelolanya. Dari para informan dapat dilihat dengan memulai bisnis melalui modal kemauan untuk mewarisi bisnis keluarga, modal keyakinan dan modal materi. Modal materi tersebut diantaranya digunakan dan diputar kembali untuk kebutuhan operasional seperti kebutuhan bahan baku, proses produksi, dan menambah asset lainnya.

Pada informan ketiga misalnya, beliau mengelola modalnya dengan cara ditabung untuk keperluan masa depan yang tidak terduga.

4. Kemampuan merekrut karyawan dan menjalin mitra kerja. Dari para informan dapat dilihat dari cara mereka memperlakukan karyawan. Misalnya saja informan pertama yang memberikan waktu refreshing dua jam dalam sehari untuk karyawannya. Sementara informan keempat merasa harus selalu memperlakukan karyawannya dengan baik. Karena para karyawan tersebut sangat membantu dalam menjalankan bisnis.
5. Suka berderma. Seluruh informan berpendapat bahwa hasil dari bisnis mereka sebagian harus digunakan untuk sedekah. Informan kedua percaya bahwa salah satu kunci sukses dalam bisnisnya adalah hasil dari sedekah. Dan informan pertamanya beranggapan bahwa pintu rezeki akan semakin lebar terbuka dengan banyak bersedekah.
6. Berani mengambil keputusan dan pandai membaca peluang. Dari para informan dapat dilihat dengan bisnis yang telah dipilih dan dijalankan. Semua informan telah mengambil keputusan untuk mengelola bisnis mereka dengan manajemen yang benar, yaitu manajemen yang hanya mengingat akhirat, sehingga tidak lupa diri atas harta yang ditawarkan dunia, seperti yang diungkapkan oleh informan keempat.
7. Pandai membaca pasar dan target pasar. Informan keempat misalnya, melihat kawasan Ampel adalah daerah wisata, beliau akhirnya berani mengambil

